



Nombre del alumno: Carlos Mario Pérez López

Nombre del profesor: Romeo Molina Román

Nombre del trabajo: malas noticias

Materia: paliativas

Grado: 6to

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: "B"

Doctor: Buenas tardes señor soy el doctor Carlos y pase a informarle acerca de su salud después de los últimos estudios realizados y resulta que el cáncer pulmonar la tiene en una etapa muy avanzada.

Paciente: Doctor entonces, ¿me voy a morir?, ¿Cuánto tiempo de vida tengo?

Doctor: tranquilo señor su pronóstico no es bueno, y realmente no sabemos cuanto tiempo de vida le quede, pero ahora lo vamos a referir con el especialista para que le den un tratamiento adecuado, platicamos con sus familiares y están de acuerdo en recibir una terapia psicológica junto a usted.

Paciente: entonces doctor la medicina que me darán, ¿Es mas agresiva?, ¿Qué puedo hacer?

Doctor: Si señor la medicina suele ser más fuerte, pero debe tomarla tal y como se le indique para que pueda prolongar un poco mas su tiempo de vida.

Paciente: Doctor, pero no quiero ser una carga para mi familia.

Doctor: Claro que no lo es señor, su familia esta dispuesta a acompañarlo en el proceso y se le otorgara una ayuda psicológica para poder llevar el proceso.

Paciente: Muchas gracias doctor

Doctor: estamos para servirle señor en lo que pueda ayudarlo estaré al pendiente

Comentario: Fue una buena actividad para ver en que fallamos como seres humanos a la hora de dar una mala noticia, ya que a pesar de la profesión es normal el como no dar una noticia ya que la situación es critica y nadie sabe como actuar en esos casos así mismo para ir perdiendo miedo de pasar al frente a participar.